

BEN AU UKULÉLÉ

UKULÉLÉ



C'est après l'étude de la musique au conservatoire et un voyage musical autour du monde que Benjamin a créé en 2018 "Ben au ukulélé", une chaîne dédiée à l'apprentissage du ukulélé et de la musique.

Elle est aujourd'hui la première chaîne francophone d'apprentissage du ukulélé totalisant plus de 60,000 abonnés.

En associant jovialité et simplification des concepts musicaux, Ben transmet son amour de la musique et de la chanson avec toujours plus d'apprenants, aussi sympathiques que curieux.

<http://www.youtube.com/@BenauUkulele>